

第27号  
2010.4.27

発行：自治労  
木古内町職労教宣部



# 職場新聞ニュース

中央公論4月号で、カレル・ヴァン・ウォルフレンという日本滞在のジャーナリストが「日本政治再生を巡る権力闘争の謎」という興味深い論文を書いています。検察とメディアの格好の標的は改革を志す政治家だという。なるほどと思わせるものがあります。読みたい方は書記局へ連絡下さい。

## まちがえちゃったハガキにも できることがある

以前の教宣紙でもお知らせしましたが、4月から書き損じハガキ、未使用の切手・テレホンカードを集めています。これらは自治労の友好団体「エファ・ジャパン」に送付し、ベトナム・ラオス・カンボジアの子どもたちのために役立てられます。みなさんのうちの引き出しをのぞいてみて下さい。きっと役に立つハガキがはいっていますよ。回収箱は、役場正面玄関に置いてあります。



## 今後の予定

4月30日(金)木古内地区メーデー  
お子さんにはおやつを用意しています。  
終了後は食事会を予定♪

5月8日(土)サケの稚魚放流会  
春の一日、川辺で遊んでみては？

- ① 11月5日～7日
  - ② 11月26日～28日
- ◆家族慰安会東京班(ディズニーランドなど)  
※前回教宣紙で日程が間違っていたようです。

ご注意下さい。

10月29日～31日  
◆家族慰安会沖縄班



書き損じハガキ回収箱の横には、ペットボトルキャップの回収ボックスも。これは地区連合が集め、ワクチンになって全世界の子どもたちを救います。

ぜひ自宅でも回収し、ある程度になったらお持ち下さい。組合事務所に持ってきてOK！公民館、スポーツセンター、国保病院にも設置しています。



組合員のKさんが  
持ってきてくれました

~~~~~  
**エコキャップ回収もやってます**

## 藤川まさし南渡島合同集会に行ってきました

4月21日、7月に行われる参議選立候補予定者「藤川まさし」さんの集会が知内町で開催され、木古内からも30名が参加。藤川さんは「峰崎参議の跡をしっかり継いで、地方を元気にしていく。小泉構造改革で疲弊した日本を立て直さなければならない」と力強い演説を。知内連合役員の団結ガンバロー!!で参加者全員が必勝を誓いました。



4月25日、函館国際ホテルで「民主党どうなんタウンミーティング」が開催され、連合役員を中心に参加してきました。会場には多くの市民が詰めかけ、医師会、農漁協など各団体からの意見、要望に聴き入っていました。8区総支部代表の逢坂誠二衆議は「マスコミではいろいろ批判されているが、民主党政権になって交付税の増額や地方と国との対等な関係づくりなど、いままでできなかったことがなされている。ぜひ参院選でも応援していただきたい」と熱く語っていました。

